

# 夏季販売スタート日前！

## 新商品紹介

- トマトの本
- ルイドールナポレオン
- かつを角煮
- フルーツゼリー
- 下仁田こんにゃく
- バターピーナツ
- ピーナツ甘納豆
- 柿のたぬ
- ショーキー

全国、地域へ打って出よう！

物品販売のお願いはなにもむずかしいことではありません。問題はとにかく全国、地域の労組に足を運ぶこと。まず、そこから始まります。また、組合員の目標額を達成するためには、知人・友人に物品販売の協力をお願いすること。これも重要なことです。

さあ、いざ出陣。不当解雇された仲間、清算事業団送りになつた仲間、強制配転された仲間、そして、なによりも「分割・民営化」体制を粉碎し、

いよいよ夏季物品販売がスタートしようとしています。四月十九日には、物品販売全国オルグ団の結団式も行われる予定です。

過去四回の物品販売は、全国の仲間の献身的な支援と全組合員の協力によって目標を達成しました。この力が現在の動労千葉を支えています。

労働組合にとって財政基盤確立のたたかいは、運動の柱となることは当然です。物品販売はその中心となるたたかいです。

動労千葉は、この間、「戦争への道を許さず、労働者として生きる」ためにたたかいぬいてきました。権力・当局・革マルをはじめとするありとあらゆる反動に打ち勝つて現在に至っています。また、二波のストライキを先頭に、たたかってたたかって、たたかいぬいた分割・民営化阻止闘争は全国のたたかう仲間の注目的となり、そして、その報復としてかけられた国鉄労働運動史上例を見ないような二十八名の解雇にも屈せずにたたかっている姿は全国の仲間に限りない勇気を与えているのです。

今日、大量失業と労働運動の「産業報国会化」の攻撃に屈服した鉄道労連松崎を先頭とする裏切り幹部によつて労働者の無権利状態が進み、春闘もまともにたたかえない時にあつて、動労千葉のような組合が本当に必要となつてゐることは確實です。

4.19 夏季物販オルグ団結式に集う！

動労千葉の正義性を訴えよう



4/29~30  
2日間限り

労働者福祉センター

- ・紳士服特別提供
- ・紳士靴特別提供
- ・婦人服・子供服
- ・超目玉商品
- ・その他ワイヤレス・ネットワーク・システムなど

チラシご持参の方には小鉢プレゼント

高級紳士・婦人・子供服  
夏物特別セール



日刊労千葉

1988.4.14  
2797

No.

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）  
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二(22)七二〇七